
42
Rotary International

District 2660

P r esi d ent  I n f or m a t i on
会長：吉羽　潤司会長インフォメーション会長インフォメーション
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　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
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会長：中森 恭平／幹事：稲垣 良二／SAA：山本 隆一
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 Refine　より良いクラブへ 」

母子の健康月間

最後の会長インフォメーションに際して、何か言っておくべき
事はないか？を考えたところ、お金のことについて会員の皆様
にお伝えしておくべきではないかと思いお話させて頂きます。
　鶴見RCの2024-2025年度が終わろうとしておりますが、クラ
ブの収支が赤字で決着する見込みです。これは一重に責任者で
ある私の至らなさであり申し訳ございません。赤字が単年のこ
とであればそれほど問題ではありませんが、この２~３年間は赤
字傾向になってしまっており、決して健康的と言える状況ではな
いと考えております。　収入面の予算組み立てにおいて、新入
会員が入会する見込み、ニコニコ募金見込みの面において甘さ
があったと反省いたします。
会員の皆様にお伝えしたいのは、支出面において、それなり

に少ない予算に応じて予算組みをしており、特に鶴見区民まつ
りでは、ここ数年実施している金魚すくいは大和郡山市のご協
力にてそれ以前の出し物より少ない予算で出店していること、
そこに留学生などを呼んでいないこと、更にその後の「国際交
流の集い」を開催していないこと、つまり掛ける費用を抑えてい
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るにも関わらず赤字になっているという事実です。親睦予算
においても同じであり、予算を少なくしてクラブ運営を行って
いるものの赤字であるという事実です。ということは今後何
かしらの奉仕活動を行うにも親睦活動を行うにも先ず予算
的な制約を受けてしまうことに留意しないといけません。
しかし来年度の方針では、例会数が減ること、例会の食事

代金において（値上げとなりますが）現在の20食の最低保証
が無くなることは、私の試算では収支がトントンになる位の
効果は見込めそうな良い方策です。
収支問題の根本的な問題は、会員数が減少していることと

世の中のインフレの波が押し寄せていることです。太閤園時
代から比べて食事代は1.5倍、事務所家賃は２倍以上になっ
ております。
先日の理事会において、そのような収支状況の為にニコニ

コを頑張ろうということになり、以降の例会において皆様の
ニコニコへのご協力を頂いておりまして、誠にありがとうござ
います。ただし私の考えですが、ニコニコに収支を期待する
ことは本来的な施策ではないように思います。今年度の燦燦
会において、いくつかのクラブがここ最近力を入れていること
として会費の値上げをした、又はするとの報告がありました。

（2ページに続く）
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累計　￥262,000.-￥34,000-　　　　　

藤 井 会 員 吉羽会長。1年間お疲れさまでした！！

小 林 会 員 今年度の役員の方々、一年間ごくろう様でした

源 会 員 吉羽会長　おつかれ様でした！！

吉 羽 会 員 皆様　1年間お世話になりました。

赤 井 会 員 吉羽年度、万歳！！万歳！！

中 森 会 員 吉羽丸、無事に着岸！！
楽しい航海でした。
ありがとうございました！！

吉 羽 会 員 中森さん、稲垣さん
よろしくお願いいたします。恐縮です。

中 村 会 員 吉羽会長、中森幹事はじめ理事・役員の皆様、1
年間おつかれ様でした。ありがとうございました。

水 間 会 員 吉羽会長、中森幹事、この1年間本当に楽しい
ロータリーライフをご提供下さり有難うございま
した。今後とも宜しくお願い致します。

山 崎 会 員 最終夜例会、欠席のおわび
吉羽会長、中森幹事、理事・役員の皆様　お疲
れ様でした　　40周年  バンザ~イ!!

山 崎 会 員 作文コンクールの冊子、楽しみです

山 本 会 員 次年度の運命は　ホップ！ステップ！ジャンプ！か？
それとも　　ホップ！ステップ！肉離れ！か？
どうか　前者でありますように。

稲 垣 会 員 今年度何かとお世話になりありがとうございま
した　次年度もどうぞよろしくお願します

本年度　最終夜例会楽しみます
理事・役員の皆様お疲れ様でした
来期の中森丸に期待しています

田中( 英 )会員

累計　￥671,000.-￥71,000.-

退会挨拶 小栗　隆

本日、理事役員の皆様には退任挨拶がございます。
会報誌に掲載する流れになりますので速やかに本日の挨拶

文を事務局に送付お願いします。
次週、7月1日もクラブアッセンブリーとなっておりますので

同様にお願いします！

尚、本日が吉羽年度最終日となります。
1年間、有難うございました！今夜は楽しみましょう！！！

６月１９日に名鉄観光の役員を退任致しました。それに伴
い大阪鶴見ロータリークラブを退会することになりました。
３年間大変お世話になりました。まだ、ロータリーの入口も

託したいと思います。
大阪鶴見ロータリークラブの益々

のご発展と会員皆様のご健康をお祈
り申し上げお別れの言葉とさせてい
ただきます。
本当に色々とご親切にしていただ

きありがとうございました。

鶴見RCも会員増強がままならず、ク
ラブの合流もまだまだ心理的にもハー
ドルが高い中、会費の値上げを検討す
るべき時になりつつあるのではない
か？と提唱し、最後に明るい話題ではな
く申し訳ございませんが、最後の会長イ
ンフォメーションとさせて頂きます。

6月24日【1870回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   16名中 11名

出席免除会員  8名中  4名

休止会員 　　　　　3名

出 席 率 12/21 75.00%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 16名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 0名

修正出席率 6月7日 95.83%

各会員

幹事：中森　恭平幹事報告

今月の表彰とお祝い

7月1日 津野　友邦

田中　英司　　大草　　修　　山崎　修一
濃添　敬造　　赤井　基純

秀島　博規　　吉羽　潤司
　　

濃添　敬造

田中　信明

7月1日 水間　頼孝　 7月27日　濃添　敬造

7月16日　秀島　博規

◆ 誕生日

◆ 結婚記念日

◆ 事業所創立日

◆ 喜寿お祝い

◆ ホームクラブ10回連続

◆ 一年間皆出席
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担当：小栗会員

40周年記念の年度の会長
就任となり、大変な年度に当
たってしまったと思いました
が、終わってみると実行委員
メンバーの素晴らしい仕事力
のお蔭様で私自身はそこまで
大変ということもなく楽しむ
だけ楽しませて頂きました。こ
れも皆様のお蔭です。ありが
とうございました。

大阪鶴見RCを深く知ることができまし
た。お陰様でクラブが大好きになりました。
私の人生にロータリアンというワードが

刻まれた1年になったと思います。
1年間有難うございました！

今年度、急遽年末に急遽エレクトに就任することになりまし
た。幹事として吉羽会長の横で1年間ご一緒することで良いイ
メージができました。
皆様、7月から宜しくお願いします。

毎回の例会での会長インフォメーションのスピーチには毎回
原稿を作って練習して臨みましたが、今までそのような経験も
なかったので個人的に良い練習になりました。
また燦燦会、その他で他クラブとの交流があり、他クラブの実

情を垣間見ることができ面白く、勉強にもなりました。こうした
交流もロータリークラブならではの楽しみ方だと感じました。
総じて、会長職はできるだけ避けたいと思っていましたが、

今振り返ると得難い経験ができ、やってよかったと思えます。
会長職　お薦めです！

会長 吉羽　潤司

幹事 中森　恭平

会長エレクト 中森　恭平

今年度、直前会長としては何もできておりませんが、40周年
記念事業の委員としては、皆さんと大きなイベントをやり切っ
たという感じです。
この団結力を持って、来年度は青少年、親睦委員として活動

していきたいと思います。ありがとうございました。

直前会長 源　壽美子

SAA 稲垣　良二

退任挨拶

担当：理事・役員

卓 話

１年間何とか大きな問題もなく、SAAを
全うすることができました。
40周年記念式典はどうなることかと、ヒ

ヤヒヤしましたが、無事に大成功に終わり
ました。
皆さまのご協力ありがとうございました。

職業奉仕担当理事 山本　隆一
「職業奉仕はロータリーの金看板であ

る」の教えに基づき、職業奉仕を（私な
りに）俯瞰したクラブフォーラムを実施し
ました。企画に際しては、職業奉仕の理
念の素晴らしさを一人でも多くの会員に知
ってもらうこと、そして、一人でも多くの会
員に職業奉仕の理念に共感してもらうこと
を心がけました。

会計 鳥居　和久
２年間会計をやらせていただきまし

た。会員数の減少により、決算が赤字に
なっています。
いよいよ会費の値上げを考えなければ

ならない時期に来ています。

社会奉仕担当理事 水間　頼孝
今年度、皆様のおかげで無事につとめ

上げることが出来ました。
ありがとうございました。




